

EN 2017, LE SOUTIEN DES ENTREPRISES A ÉTÉ ESSENTIEL...

L'Ecole de la 2ème Chance Drôme Ardèche accueille de 110 à 130 stagiaires par an sur son site de Valence.

A l'issue de leurs parcours, plus d'un stagiaire sur deux se stabilise en effectuant un apprentissage ou en reprenant une formation qualifiante. Plus de 40% accèdent également à un emploi au cours des mois suivants la formation (26 % en 2016).



Aurélien est en contrat de professionnalisation dans l'entreprise EIFFAGE et prépare un CAP Monteur raccordeur en fibre optique en alternance avec Néopolis

"Quand je suis rentré à l'E2C, je pensais m'orienter vers l'informatique mais une autre opportunité s'est présentée et donc je suis allé vers une formation rémunérée qui devrait rapidement m'amener vers un emploi. Ce que j'ai apprécié à l'E2C, c'est l'accompagnement et les propositions de plusieurs pistes professionnelles. On m'a aussi aidé au niveau de mon organisation personnelle"

Andréa a été embauchée en CDI par la Boulangerie "Le Fournil" à Valence

"A mon arrivée à l'E2C, je ne savais vraiment pas vers quel métier aller. J'avais envie de tout essayer. J'ai vu ce qu'était possible de découvrir plein de métiers différents. A la fin de mon parcours et après 5 stages de vente en boulangerie dans plusieurs entreprises, j'ai pu confirmer que c'était vraiment ce métier qui me plaisait. Sans l'E2C et ses partenaires, je n'aurais pas pu avoir cet emploi. Merci"



Lounis a été recruté en contrat d'apprentissage par Grand Frais et se forme au CAP Boucher au CFA de Livron.

"L'E2C m'a permis de définir et de valider mon projet professionnel. Après différents stages et grâce aux partenariats de l'E2C avec de grandes enseignes, j'ai pu tester le métier de boucher et je me suis vite senti à l'aise. On m'a même fait plusieurs propositions de contrat d'apprentissage dans ce secteur qui recherche des jeunes motivés. Accompagné par ma référente de parcours, j'ai choisi l'entreprise la plus proche de chez moi et j'espère réussir rapidement mon CAP."

D'autres jeunes ont trouvé leur voie en 2017 : **Mustafa**, BAC Pro Carrosserie au Lycée professionnel Saint Vallier, **Quentin**, Agent polyvalent de restauration en formation au Lycée de Crest, **Anthony**, prépare un CQP Agent de prévention - sécurité avec Solarys développement Portes les Valence, **Julhiann**, Piqueur en maroquinerie en formation à l'AFPA Romans, **Eliase**, CDI Agent de sécurité chez SBP-Sécurité Davézieux, **Maxime**, prépare le titre d'Employé commercial chez Opus Formation, **Mélanie**, CDI Femme de chambre chez Apart City Valence, **Marie**, Hôtesse de caisse en CDI chez Castorama, **Ilhem** et **Ouiem**, Assistantes de vie aux familles en formation (AFPA Romans et INFREP Montélimar), **Dylan**, Animateur en CDD dans un village vacances HELLIAD en Crête, **Océane**, Vendeuse en boulangerie en CDI à La Mie Caline à Romans, **Jérôme**, CDI Equipier polyvalent en restauration Mac Donald Valence, **Donia**, Agent d'emballage conditionnement en CDD chez Lorifruit à Portes les Valence, **Toumso**, CDD chez Depann'Bâches à Portes les Valence, **William**, Service Civique Solidarité Environnement Communauté de communes du Val de Drôme...

Grâce au versement d'une partie de leur taxe d'apprentissage, les entreprises ont notamment permis de réaliser différents projets collectifs, visites d'entreprises, matinales des métiers et des formations, ateliers CV-vidéo, activités sportives et culturelles...

Collecte alimentaire dans la Zone Briffaut en lien avec la Banque alimentaire, Métiers de l'électricité et du nucléaire au féminin à Pierrelatte, Ateliers CV, simulation d'entretiens et jobs dating avec l'ANDRH, visite d'un champ d'éoliennes en construction - Coulisses du BTP, ateliers avec le Comité Olympique et Sportif, relance du projet théâtre intergénérationnel, focus "Métiers de l'alimentaire" et "Action caisse" avec Auchan, solidarité internationale avec ADOS et Service Volontaire Européen 2018 avec Romans International, tournage de vidéos pour le Forum Mobilité Jeunesse, Visites et déplacements : forum de l'apprentissage et de l'alternance, journée-découverte des métiers de l'agro-alimentaire, campus AFTRAL "métiers du transport - logistique", salon de l'artisanat, semaine de l'industrie, forum Job'Intérim, "portes ouvertes" de nombreux organismes de formation et CFA, journée "engagement des jeunes" en Ardèche, rencontres sportives nationales et régionales, 1er prix du Concours national du Réseau des E2C sur le développement durable...



Découverte plateaux de formation CFA - CFMDA de Livron



*1er prix du Concours du Réseau E2C France sur le développement durable
Rencontres Nationales E2C - Nancy*



Participation à une Matinale des Métiers et des Formations

Ces versements ont aussi aidé au financement d'investissements pédagogiques indispensables pour rendre la formation plus concrète et attractive.

Acquisition de matériel multimédia pour les ateliers de simulation d'entretien et communication, financement d'Equipements de Protection Individuelle pour les stages et visites en entreprises, achat de licences informatiques permettant une remise à niveau à partir de plateformes numériques d'entraînement pédagogique...

Votre contribution aidera l'E2C à cofinancer différents investissements en projet : équipement d'une 2^{ème} salle informatique destinée aux ateliers progression autonome, aménagement de salles de cours et d'ateliers, équipement en matériel vidéo, achat d'un minibus pour les visites en entreprises et les sorties pédagogiques, aménagement des espaces de convivialité des stagiaires et de la terrasse...

...EN 2018,
MAINTENONS
CETTE DYNAMIQUE !



Salle informatique utilisée quotidiennement

Nous ferons encore plus avec votre soutien.



Vous pouvez verser à l'Ecole de la 2^{ème} Chance Drôme Ardèche une part de votre Taxe d'Apprentissage (hors quota au titre des activités dérogatoires reconnues par la loi). Elle servira à renforcer les ressources pédagogiques et développer les actions conduites avec les entreprises et le tissu économique, pour favoriser l'entrée en apprentissage de jeunes stagiaires de l'E2C.

MERCI de votre engagement.